

# 奔西走



東市議は昨年12月8日、個人質問に立ちました。核兵器禁止条約にむけてのとりくみと、介護保険、学童保育についての質問です。(学童保育については3ページの記事をご覧ください)



## 11月議会 質問報告

やる気が問われる

核なき世界へのとりくみ

今年3月から国連で核兵器禁止条約の交渉が始まります。岡山市も入っている平和首長会議はただちに賛同し、交渉に反対した日本政府への要請や署名を広げていきます。

東市議は市でのとりくみを提案しましたが、何かするとうる答弁はありませんでした。それどころか平和首長会議に行つたかどうかすらすぐに分からない有様です(結局行つてない)。国にモノを言えない姿勢が顕著な岡山市、核廃絶を求め

る宣言を出し毎年平和の取り組み自体は行っていますが、魂が問われる事態です。

検証なき

介護労働者の処遇改善加算

介護労働者の低賃金に対して、処遇改善加算というお金が出されています。しかし一時金や定期昇給にしか使わず、実際の賃上げになっていない事例があります。東市議は実態把握を求めましたが、「加算は出している」と言うだけの答弁です。効果を検証しないで、介護労働者の待遇改善はできません。

2017年もがんばります！

毎月3日のアベ政治を許さないアピールに娘と参加しました。(1/3)

南区福島の住吉宮にて初日の出を見ました。(1/1)



1月22日に娘が1歳になります。子育てに、議員活動に、全力で臨みます。

